



En ceremonia deslucida, entregan Medalla Belisario Domínguez a sector salud

En sesión solemne del Senado, a la que no asistió ningún integrante del poder ejecutivo, se entregó la Medalla Belisario Domínguez 2020, pero no la recibió ningún representante de médicos, enfermeras, paramédicos y en general del personal sanitario, “del Ejército Blanco” que combatió la pandemia del Covid-19, sino el presidente municipal de Comitán, Mario Antonio Gillén, ya que el galardón permanecerá en la Casa Museo, ubicada en esa localidad chiapaneca.

Ello debido a que en éstos últimos dos años Morena no pudo llegar a un acuerdo con la oposición, fundamentalmente el PAN, quienes se opusieron a que algún funcionario del sector salud recibiera la Medalla, a nombre del personal sanitario y como el tiempo siguió pasando, se aprobó que la presea se exhiba de forma permanente en la casa en que nació Belisario Domínguez y hoy es museo.

Fue una ceremonia deslucida, inusual, ya que la sesión solemne no se llevó a cabo en la vieja sede de Xicoténcatl, donde se entrega desde hace casi 70 años, sino en el nuevo edificio de Reforma e Insurgentes, con sólo la representación de los poderes ejecutivo y legislativo, los presidentes de la Suprema Corte, Arturo Zaldívar, de la Cámara de Diputados, Santiago Creel y del Senado, Alejandro Armenta Mier.

La presidenta de la Comisión para la Medalla Belisario Domínguez, Sasil de León, comentó que se invitó al secretario de Gobernación, quien asistiría en representación del ejecutivo federal, pero no pudo asistir, porque está en Chiapas.

De hecho, tampoco estuvo el secretario de Salud, Jorge Alcocer, sino integrantes del sistema de Salud de Chiapas. Al recibir la Medalla, el alcalde de Comitán, Mario Antonio Gillén, se refirió a sus paisanos, el coordinador del PVEM, Manuel Velasco y a “mi brother”, el Morenista Eduardo Ramírez,

Desde el pleno, el senador Armenta destacó que se vuelve a reconocer a los miembros del sector de salud, que han trabajado arduamente en la lucha contra la pandemia. “Médicos, enfermeras, enfermeros, asistentes médicos, radiólogos, camilleros, paramédicos y todo el personal del sector





PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 La Jornada	0	19/10/2022	LEGISLATIVO

salud que, arriesgaron su propia vida por preservar la de los pacientes ante esta grave pandemia, que arrebató la vida de millones de personas y paralizó la economía mundial”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/10/18/politica/en-ceremonia-deslucida-entrega-medalla-belisario-dominguez-a-sector-salud/>